

## Presidente Uribe propone alianza con palmicultores en Tumaco y Guapi

Con un aporte de recursos de capital de riesgo, el presidente, Álvaro Uribe Vélez, propuso a los productores de palma de aceite convertir al Estado en su socio para sacar adelante proyectos de la oleaginosa y montar plantas de biodiésel en Tumaco y Guapi.

"Les propongo algo, adicional: que en zonas como Tumaco, Guapi, del Pacífico, que el gobierno sea socio de ustedes con recursos de capital de riesgo para proyectos de palma y de biodiésel", dijo el Mandatario durante su intervención en el congreso palmero.

Adicionalmente, el presidente Uribe les propuso a los productores la meta de sembrar en los próximos cuatro años 400.000 hectáreas nuevas de palma aceitera y los invitó a montar las plantas de producción de biodiésel lo antes posible para generar empleo y producir combustible biológico.

"Uno no puede pretender un Estado que sea el único empresario pero tampoco puede aceptar el paradigma neoliberal. Ni lo uno ni lo otro", expresó en su intervención tras insistir en las diferencias que tienen regiones como es el caso de

Sucre, el Valle del Cauca y Tumaco.

"Vengo a hacerles esta propuesta: el gobierno los acompaña con recursos de capital de riesgo para sembrar palma y para construir plantas extractoras que se requieran en el Pacífico. Esa es una de las necesidades para poder erradicar de allí la coca", dijo el Presidente.

Uribe le pidió al Ministro de Agricultura, Andrés Felipe Arias Leiva, buscar acuerdos con las comunidades afrocolombianas sobre el uso de las tierras de Tumaco y Guapi y dijo que allí llegaría el Estado con recursos de capital de riesgo

para sacar adelante esos proyectos.

"Propóngales una fecha y les dice: señores, nos declaramos en cónclave y de aquí no salimos hasta que tengamos un acuerdo, porque aquí hay que reconocer lo bueno y lo malo, en este Meta y en Casanare y en lo que empieza a dar en el Guaviare, unos crecimientos formidables de palma. En Tumaco no, y Tumaco que tiene la carretera, váyanse un poquito al norte. Esa área del Guapi, El Charco, con excelentes condiciones y sin una mata de palma y llena de coca que tenemos que erradicar. Sería mi sugerencia muy

respetuosa", manifestó el Presidente.

Para lograr estas metas, Uribe Vélez reiteró que se mantendrá el ritmo actual de desembolsos de crédito, se continuará entregando incentivos a pequeños propietarios, a los campesinos que participen en alianzas productivas, se conservarán los incentivos tributarios, se utilizará la ley de estabilidad normativa y se creará rápidamente la posibilidad de que haya zonas francas de producción de biodiésel y de alcohol carburante para poder generar empleo con los consiguientes estímulos tributarios. 🌴

